





### **zur Menschenrettung unter Atemschutz in den Schacht vor!**

Die aktiven Kameraden der Clauener Wehr ließen sich auch nicht lumpen und stellten ihre Wehr mit zwei Einsatzvorführungen vor. In der ersten Vorführung zeigte die Gruppe Alpha wie man eine Schachttrettung eines Patienten unter Atemschutz durchführt.

In der zweiten Vorführung zeigte die Gruppe Bravo eine „Pump and Roll“ Löschvorführung, bei der in einer Art Raupenförmigen vorgehen abwechselnd eine Hecke gelöscht und dann das Feuerwehrfahrzeug nachgezogen wurde.

Parallel zum laufenden Programm konnten Gäste und Besucher am Stand der Jugendfeuerwehr Soßmar ebenfalls mit je einer Kübelspritze ausgestattet, einen Ball um die Wette durch einen Parcours spritzen. Am Stand der Kinderfeuerwehr wurden die Besucher mit frischen, heißen Waffeln versorgt und unsere Fördernden Mitglieder stellten am Grill und am Tresen sicher, dass die Grundversorgung mit Bratwurst und Kaltgetränken nicht unterbrochen werden konnte.

*„Es war wieder mal eine sehr gelungene Veranstaltung. Schön, dass wir diese in diesem Jahr wieder durchführen konnten!“* erklärte Ortsbrandmeister Bock. *„Ich bedanke mich im Namen der Ortswehr bei allen großen und kleinen Gästen, Helferinnen und Helfern! Ihr seid es die solche Veranstaltungen möglich machen und am Leben halten, Danke!“* Fügte Bock abschließend hinzu.

Auch im nächsten Jahr soll wieder ein „Tag der Feuerwehr“ stattfinden. Dann kann der Ortsbrandmeister hoffentlich auch schon über den Baufortschritt des neuen Clauener Feuerwehrgerätehauses berichten....

Bild & Text: Tobias Paschwitz, stellv. Pressewart Freiwillige Feuerwehr Gemeinde Hohenhameln